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El músico y poeta español Joaquín Sabina, quien junto a los escenarios exhibe una borrascosa vida personal,
adelantó hoy que piensa en el retiro y aseguró poder vivir perfectamente sin volver a pisar los escenarios.

Precisó que sus nuevas canciones "hablan del deterioro, tanto social como personal. Puede que sean la perfecta
excusa para una gira de despedida. Una despedida de verdad, aunque haga luego cosas puntuales, como
Miguelito (Miguel Ríos)".

La verdad es que puedo vivir perfectamente sin volver a pisar los escenarios: eso hay que dejárselo a los
chavales, precisó Sabina en entrevista con el diario español El País.

El cantautor, quien debió exiliarse durante la dictadura de Francisco Franco (1939-1975), afirmó que actualmente
comparte el miedo de Rafael Alberti, de quien dicen tenía siempre preparada una maleta por si debía salir de
improviso del país.

Puntualizó que comparte el miedo a que ocurra un golpe o una revolución ("y no necesariamente de izquierdas") y
también tiene una maleta para emergencias debido a la situación nacional.

"No sé hasta cuándo aguantarán los españoles. Somos resignados pero, carajo, nos están meando en la sopa una
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y otra vez", expresó Sabina, habitualmente ácido en las entrevistas como en muchas de sus canciones.

Con una discografía de más de 20 títulos, Sabina afirma que no se siente conmovido por artistas longevos como
Georges Brassens ("nunca fue joven") y Leonard Cohen ("esencialmente no cambiaron desde su primer elepé", ni
Bob Dylan.

"Yo creo que Zimmerman (Dylan) gira por aburrimiento, no hay nada que le retenga en casa. Yo tengo mis libros,
mi mujer, mis amigos. Quizás mi frase más citada sea la de como fuera de casa, en ningún sitio. Ahora mismo, ya
no firmaría algo así", aseguró.
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